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修学旅行を利用した反日教育 2009/12/06 00:35 

こんな中学・高校は実名公表を！ 
  

  反戦平和教育の名で中国、韓国 

  の抗日記念館で子どもを洗脳！ 

 
 セミナーや講演会、あるいはシンポジウムの会場にいくと、大体専門出版社から発行されている本が売られていますね。この本

も新刊ではありませんが、先日の平沼赳夫氏の講演会会場で購入した本です。これは平成20年9月に開催された「シンポジウ

ム・中国の抗日記念館から不当写真を撤去せよ！」を収録したものです（発行は展転社、税別千円）。 
  
 この本の最後に「修学旅行を利用した反日教育」という四ページの文章を水野康夫氏が寄せているので、以下に収録しました。

以前よりは減少してきたとはいえ、この中学生や高校生の中国・韓国への自虐史観洗脳修学旅行には本当に頭に来ています。 
  
 常識的に考えて、デタラメの反日教育を国是としている国には修学旅行は全面禁止が当然でしょう。少なくともそうした旅行を

実施しているような学校は実名を公表すべきです。そうすれば良識あるご両親は「この学校は日教組がいるな？」とか「反日教育

をしている」と判断でき、入学を避けるという判断材料になるわけです。 
  
 民主党政権の実現で、特に「教育」は日教組の方針通りになる危険性が現実のものとなりました。自分の子どもが修学旅行か

ら帰ったら「日本は悪いことをした」などと洗脳されていた、では洒落にもなりません。こちらの方面にも監視を厳しくしていく必要

性を感じます。 
  

 
 この本にはシンポジウムの内容がほぼ全文収録されています。 

  

  修学旅行を利用した反日教育 水野靖夫 

  
 「南京大虐殺記念館」や「盧溝橋抗日記念館」等の反日記念館は、反日プロパガンダ施設であり、決して歴史資料館などではな

い。中国では一方で日中友好を唱えながら、他方でこうした施設を造り、反日教育を実施している。 
  
 こうした記念館を造る目的は、第一には自国民の教育であろうが、世界各国から訪れる旅行者等に対するアピールもある。特

に問題なのは、日本の生徒たちがそうした施設を訪れ反日思想を刷り込まれて帰ってくることである。「反戦平和教育」という名

目でこのような施設を訪問し、中国の反日プロパガンダに協力している学校が多数ある。 
  
 平成十九年十一月十四日の産経新聞「やばいぞ日本」に、中国の「反日記念館」を修学旅行で訪れ、洗脳されて帰ってくる日

本の生徒の実態が報告されている。記事の中からこうした施設を訪れた鹿児鳥県立高校生徒の感想文を紹介する。 
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 「日本人が中国人にどれだけひどいことをしたのかがよく分かりました。どのパネルも悲惨なものばかりで目を覆いたくなりまし

た。特に山積の死体の写真や日本兵が首を切ろうとする直前の写真が印象に残りました。同じ日本人として、絶対に許されるも

のではなく、とても恥ずかしく思いました」。 
  
 「あまりに無惨な写真を1枚1枚見ていくごとに、涙があふれでていた。私と同じ日本人が、中国人に対して人間のすることじゃ

ないことをしていたなんて。私は彼らと同じ日本人であることが恥ずかしかった。それに、あんなひどいことをした私たち日本人に

対して、優しく接してくれる中国人の偉大さに驚いた」。 
  
 いずれも「日本人として恥ずかしい」と書いている。このように日本人としての誇りを失わせるような反日プロパガンダ施設を修

学旅行の訪問先に含めることは、日本に誇りを持たせるという教育目的に反する行為である。こうした施設を修学旅行の見学先

とする学校は、結果的に中国の反目政策に加担していることになる。 
  
 インターネットの学校のホームページにも中国修学旅行で「反日記念館」訪問の記事が載っているので、いくつか紹介する。 
  
【長崎県立西陵高等学校(平成十四年度「中国修学旅行」)】 
第一日:平成十四年十一月二十二目(金) 
②盧溝橋の散策と抗日戦争記念館の見学 「記念館では撮影ができませんでした。北京郊外の古い街並みを味わい、記念館で

は日本軍の犯した愚行の数々を見学しました。」 
  
 【城西大学附属城西中学高等学校(東京都豊島区)(平成十九年度高校二年生修学旅行「中国修学旅行)】 
九月三日 
「この記念館は上海事変での上海市民の抗戦の記録を後世に伝えるべく建てられた記念館です。館内では、当時の抗戦の様子

を見ることができました。戦争体験のない生徒は、真剣な眼差しで展示物を見ていました。（中での様子は撮れませんでした。)」 
  
 同校の修学旅行の様子は、科学技術振興機構のホームページ「中国総合研究センター」にも東谷仁校長の報告記として掲載

されている。 
  
 このような実態を憂慮して、平成十四年鹿児島県議会が修学旅行コースから、「南京大虐殺記念館」などを外すよう求めた陳情

を賛成多数で採択したケースがある。 
  
 また平成十六年、当時の町村信孝外相は、中国を訪れる修学旅行生が、抗日戦争記念館など反日プロパガンダ施設を見学す

ることにより、中国寄りの歴吏観を押し付けられることを憂慮し、「一方的な情報が頭に植えつけられないよう、資料を配布するな

どの工夫の余地がある」と語った。同時に中国側に展示内容の是正を求める考えを示した。 
  
 反日宣伝色の濃い展示記念館は中国ばかりではない。お隣の韓国でも、修学旅行で日本の生徒が反日ブロパガンダ施設を見

学させられている。広島県立世羅高校では平成十一年韓国に「謝罪修学旅行」に行き、ソウルの独立運動記念公園で謝罪文を

朗読していた 
ことが、新聞・週刊誌で報道され話題になった。 
  
 文部科学省では、隔年で海外への修学旅行の実態調査を行っている。中国・韓国への修学旅行の学校数・生徒数は次のとお

りである。文科省が以前、高校八校を抽出して調査したところ、うち二校が反日施設を見学していた。 
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◎ 【12．3 日本解体阻止】国会前座り込み街頭宣伝活動 
  

 
何と幻の名画「凛として愛」が奇跡的に復活上映される事になりました。 

画像クリックで告知ページに飛びます。  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(15) 

コメント(15) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/12/06 00:51Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 
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南京大虐殺「火を噴く機関銃 倒れる人」 元日本兵証言 

 
 日中戦争のさなかの１９３７年１２月に「南京大虐殺」を目撃した元日本軍兵

士や生存者の証言を聞く集会が５日、大阪市内であり、約２６０人が耳を傾けた。  

 
 「機関銃がババババッと火を噴き、何十人もの人がばたばたっと倒れていった」。元海軍

兵士として南京攻略戦に参加した三谷翔（みたに・しょう）さん（９０）＝大阪府＝は、揚子

江に停泊した駆逐艦から見た南京の河畔の光景を語った。 

 
 「殺害した兵士も出征前はよき父であり、頼もしい青年だったはず。殺すか殺されるかの

日々の中で、人間が壊れた。戦争こそ元凶だ」と語り、「憲法９条を両手で握って守り続け

て」と呼びかけた。  

 
 初来日した楊翠英（ヤン・チュイイン）さん（８４）は１２歳の時、農民だった父親を日本兵

に銃剣で刺殺された場面を、体を震わせながら語った。「なぜ罪のない農民が殺されなけ

ればならなかったのか今もわからない。今日皆さんに話をしたことで気持ちが少し軽くなり

ました」と話した。（武田肇）  

 
http://www.asahi.com/national/update/1205/OSK200912050145.html 
 
・がははははは、今日も朝日は正常運転。武田肇くん、貴方恥ずかしくないのか？。  

 

2009/12/06 02:17

Commented by siseinotamikusa さん 

花うさぎさんこんばんは・・・ 

 
子供が大人になる過程で「親切心」「人間関係」などは教師がほっておいても

社会で身につくものです。しかし一番大事な「愛国心」はそれこそ小学校１年生から高校３

年生まで教師や親が必死で教えなくてはならないものです。 

 
私の甥が或る県で公立小学校から公立高校まで過しましたが「君が代」を知りません。ど

の学校の入学式も卒業式も斉唱しなかったのです。彼は二十歳になって一度も選挙の投

票に行ってません。 

 
若い世代がこんなに国に無責任になった原因の最大が国家を歌わせなかった教師集団

の存在があったと推測してます。 

 
本当は日本のマスコミがこれらの行為を叱る立場ですが、なぜか日本のマスコミはこれら

の反日行為を推奨しています。例外がフジ・サンケイＧとその他少数でしょう。 

 
 
・・・日本人の最大の敵は反日巨大マスコミでしょう・・・  

 

2009/12/06 07:15

Commented by グーテンモルゲン さん 

To siseinotamikusaさん 
 
割り込んで済みません。それと花うさぎさん横合いから入り込んで御免なさい。

 
siseinotamikusaさんのコメント 
>私の甥が或る県で公立小学校から公立高校まで過しましたが「君が代」を知りません。

どの学校の入学式も卒業式も斉唱しなかったのです。彼は二十歳になって一度も選挙の

投票に行ってません。 
>若い世代がこんなに国に無責任になった原因の最大が国家を歌わせなかった教師集

団の存在があったと推測してます。 
>本当は日本のマスコミがこれらの行為を叱る立場ですが、なぜか日本のマスコミはこれ

らの反日行為を推奨しています。例外がフジ・サンケイＧとその他少数でしょう。 
>・・・日本人の最大の敵は反日巨大マスコミでしょう・・・ 
 
本当にそう思います。 
加えて日教組こそ長年かけて日本人を偏向思想に染め上げてきた国賊です。 
この反日思想で育てられた現在の日本人は国歌は歌えず、国旗に対して敬意も注目も

払わぬ非日本人になってしまいました。 
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2009/12/06 07:54Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 不当処分[除名処分］に関する声明 （上）  
 
12月5日、開催された、民主党都連常任幹事会で、私の「除名処分」が決定された。とこ

ろが、その理由は、 
①「出席要請」については理由が明示されているにもかかわらず、出席しなかった 
②処分の対象にはブログを含む 
③投稿テーマに「除名覚悟で」と記載されているので、処分を認識していたはずだ 
④個々の言辞を審査するのではなく、全体を審査して決める 
⑤手続きに関しては関連書類を送付してある 

 
概ね以上の通り。 

 
しかしながら、書面で、「出頭する理由」を明示してくれと要求した回答は、⑤の関連書類

を送付してあると言う回答であった。その内容は、何と、党規約、倫理委員会規約をまる

ごと送付されたもので、およそ「資料」とは言えないものであった。 
また、大河原委員長との電話でも、処分される構成要件を教えてくれと言う要請につい

て、「私、そんな難しいこと分からない」と言うのが回答であった。 
果たして、これが「出頭しなければならない」十分な説明と言えるであろうか。 

 
また、処分の対象にブログを含むとあるが、ブログでは、「公約は正直に」と主張している

に過ぎず、そのどこに問題があるのか。正直な政策をマニフェストに掲載していない当事

者こそ処分の対象と言えるのではないか。  

 

2009/12/06 07:55Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 不当処分[除名処分］に関する声明 （下） 
 
更に、新聞広告などで「除名覚悟で」とあることから、除名処分することが正当である一因

に挙げられているが、極めて陳腐な論理である。雑誌広告は広告であり、問題はその内

容であるはずだ。内容を精査すれば、私が、マニフェストに革命的政策を意図的に脱落さ

せ、街頭演説でも、候補者の公約でも全く触れられていない、つまり、国民を意図的に騙

すと言ったら言い過ぎなら、国民の過誤を招来する手法であり、極めて、姑息であること

は明白になる。であるから、内容の精査には踏み込まず、概略的な論評で「反党的」と解

釈している。 

 
これらは、自由な政策論議、民主党が真に市民の党に成長することを妨げる行為と言え

る。従って、私は、今後、裁判闘争を通じて真実を国民の前に明らかにし、国民の判断を

いただけるよう努力する。多くの有権者が、民主党に期待したが、このような姑息で、悪辣

な手法で、国民的議論のない外国人参政権、夫婦別姓、婚外子の実子との相続の同等、

など予想もしていなかったことだ。 

 
裁判は裁判として、民主党があくまでマニフェストにない革命法案をすすめるとするのな

ら、公開の場で、ディベートを申し込みたい。 
市民が主役と言っていた政党であるのだから、是非、公開ディベートを行い、国民的議論

を行おうではないか。 

 
※ちなみに、私は、この処分について「ふざけるなサヨク」と思ってはいますが、何の疼痛

も感じていませんので、ご安心下さい。 
今後、革命法案阻止に全力を挙げ、裁判闘争にも全力を挙げ、大河原委員長を証人喚

問、菅直人都連会長を証人喚問を勝ち取って行こうと思います。それにしても、「公約は

正直に」と言ってはいけないのでしょうか。 
不思議な人種です。そうは思いませんか？（都議会議員 土屋たかゆき平成21年12月５

日） 

 
・警告100回目ですので記念パーティーものですね(^^)。  

 

2009/12/06 08:07Commented by 花うさぎ さん 

To siseinotamikusaさん おはようございます。 
 
>私の甥が或る県で公立小学校から公立高校まで過しましたが「君が代」を知りません。

どの学校の入学式も卒業式も斉唱しなかったのです。彼は二十歳になって一度も選挙の

 

5修学旅行を利用した反日教育：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1354355/



投票に行ってません。 

 
はあ～、生の見本のようなケースですね。 

 
>若い世代がこんなに国に無責任になった原因の最大が国家を歌わせなかった教師集

団の存在があったと推測してます。 

 
正にその通りでしょう。 

 
>・・・日本人の最大の敵は反日巨大マスコミでしょう・・・ 
 
左翼の汚染されたメディアなど有害そのもの、その存在は否定されるべきでしょう。 

2009/12/06 09:33

Commented by tom-h さん 

この記事とは関係ありませんが･･･。 

 
再び「サンデーNEXT」で北村晴男弁護士がやってくれました。 

 
「鳩山兄弟のお小遣い問題」と称した特集で街角調査を実施したところ「説明すればいい」

とか「税金を払ってくれればいい」といった意見が大方で、かつスタジオの森永卓郎も 

 
「いやぁ、人気あるんですねぇ。普通だったら辞任しろって言うと思うのですが。これだけ世

論が暖かく見ているんだから、鳩山さん有利ですね。さっさと税金払えばそれでいいんじ

ゃないか」 

 
みたいなことを言ったところ、北村弁護士が 

 
「あとで払えばいいとかそういった問題じゃない。知らなければ申告漏れ、知っていたら脱

税だからこのお小遣い問題とするこの報道は間違っています。（今のところ知らないと言

っているが）そもそも本当知らないってことがあり得るのかきちんと説明してもらいたい」 

 
といったあと更に、 

 
「とはいえこの人の性格から言って説明するとは思えない。説明せずに続投という道を選

ぶでしょう｣ 

 
とばっさり切り捨てました。 

 
そして民主シンパの森永が割って入って 

 
「北村さん鳩山さんのこと嫌いだから･･･」 

 
というと、 

 
「好きとか嫌いとかの問題じゃない。はっきり言ってこれだけ巨額の税金が申告漏れもしく

は脱税されているんだから、あとで払えばいいとか言った問題ではない。いずれにしろ説

明はしなければならない」 

 
と森永もばっさり切られていました。 

 
以前から北村さんは誰か忘れたが自民党閣僚の失言じゃないのに失言といわれた物を

｢これは失言ではない」と孤軍奮闘したり、故･中川昭一氏について「鳩山さんや小沢さん

みたいにいろいろ問題あってもどうって事ないって言う人じゃない｣などというなどマスコミ

世論にこびない人でした。  

 

2009/12/06 10:44Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんにちは。 
 
>はっきり言ってこれだけ巨額の税金が申告漏れもしくは脱税されているんだから、あと

で払えばいいとか言った問題ではない。 

 
北村弁護士は数少ない「正論」を堂々と述べてくれる弁護士ですね。情報ありがとうござ
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います。  

2009/12/06 11:24Commented by しばりょう さん 

おはようございます。 
北村氏 丸山弁護士（私の高校の先輩）に続き 是非次期参議院選挙 是非出て欲しい

ですね。 

 
シンガポールへ旅行したときに、戦争記念館がコースに入っていましたが、残虐な展示

で、反吐がでそうになったのを 覚えています。 
こういった施設にも、日本は毅然と抗議すべきですね。 
ウイグル チベットに 反中博物館を作ればいいのです。 
これは、嘘ではなく 真実ですから。  

 

2009/12/06 11:48Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>シンガポールへ旅行したときに、戦争記念館がコースに入っていましたが、残虐な展示

で、反吐がでそうになったのを 覚えています。 

 
そうか、シンガポールも支那人の国でしたね。 

 
>こういった施設にも、日本は毅然と抗議すべきですね。 
 
本当に日本外交は歯がゆいですね。 

 
>ウイグル チベットに 反中博物館を作ればいいのです。 
 
それが作れる時代が早く来ることを望みます。 

 

2009/12/06 13:34Commented by 花うさぎ さん 

★☆救う会全国協議会ニュース★☆ 

 
◆国際シンポジウム「北朝鮮による拉致の全体像と救出の方途」 

 
趣 旨 日本、韓国、タイを初めとする世界規模での拉致の全体像を描き出し、いつ急変

事態が起きるか分からない北朝鮮の現状と国際社会の動向を検証し、救出の方途をさぐ

ります。 
日 時 平成２１年１２月１１日（金）午後１時半～５時 開場１時 
場 所 星陵会館大ホール（03-3581-5650） 
 
司 会 櫻井よしこ（ジャーナリスト） 
登壇者 家族会・救う会・拉致議連 惠谷治（ジャーナリスト）、洪ヒョン（早稲田大学客員研

究員）李美一・朝鮮戦争拉致被害者家族協議会会長、李玉哲・韓国拉致被害者家族協

議会会長、高ミョンソプ韓国人拉致被害者（70年拉致、近年脱北）、 姜哲煥朝鮮日報研

究委員（北朝鮮による朝鮮族中国人200人拉致を報告）、 バンチョン・パンチョイ タイ人

拉致被害者甥、海老原智治・北朝鮮に拉致された人々を救援する会チェンマイ代表、タイ

人北朝鮮問題専門家1名（予定） 
 
参加費 1,000円（事前申込み不要） 
主 催 家族会・救う会・拉致議連 
連絡先 救う会事務局03-3946-5780 FAX03-3946-5784 
〒112-0013 東京都文京区音羽1-17-11-905  

 

2009/12/07 06:09Commented by 日本の花言葉 さん 

 同居している甥子２人も平成８年のアトランタ五輪の時、表彰式の日章旗を見ても日本

の国旗と知らなかったのですよ。信じられない事ですが、本当です。それもアメリカの国旗

は知っていたのに。そんな事から私も政治や教育に目が向くようになり、２０００年(平成１

２)からペーパーマガジンを作り出し、少ないですが配布するようになりました。その№１１

８号に先日の花うさぎさんのブログの｢１１．１４日本解体阻止デモ｣の写真使わせて頂き

ました。当ＩＺＡの私のブログ（oct31）「国とは？祖先」に今日貼り付けておきましたのでお

知らせ致します。 
 真実を報じない脱テレビを、これからも訴えて行きたいと思っています。しかし、６３年生

きて来て、まさか日本がこんな事態（デモ）になるとは・・・・悲しすぎます。 
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 国会を１２／４で切り上げ（国会議員の歳費も日給にすべきでは？事業仕分けされるへ

きです。）１２／１０から訪中する民主党議員団も日本に帰国したらさぞかし中国にとりこ

まれていることでしょう。 
 ＷＩＬＬ誌上で正論唱えた土屋まさゆき議員を民主党が独断的に除名したことでこの民

主党の体質、方向性が明確になりました。報道されるか、 
注目するようにします。 

2009/12/07 06:48Commented by 花うさぎ さん 

To oct31さん おはようございます。 
 
>表彰式の日章旗を見ても日本の国旗と知らなかったのですよ。 
 
いや～そこまできているのですか？。 

 
＞ペーパーマガジンを作り出し、少ないですが配布するようになりました。 

 
それはご苦労様です。敬意を表します(--)。 
 
＞その№１１８号に先日の花うさぎさんのブログの｢１１．１４日本解体阻止デモ｣の写真使

わせて頂きました。 

 
わざわざお知らせありがとうございます。印刷用に使うときは解像度が不足でしょうから、

いっていただければ高解像度版を送りますので。 

 
>独断的に除名したことでこの民主党の体質、方向性が明確になりました。報道される

か、注目するようにします。 

 
読売と産経は昨日の朝刊で小さいですが報じました。自由な言論を封じ込める独裁体制

が明白になりましたね。  

 

2009/12/08 04:28Commented by 日本の花言葉 さん 

花うさぎさん 
＞印刷用に使うときは解像度が不足でしょうから、いっていただければ高解像度版を送り

ますので。 

 
 御丁寧にありがとうございます。パソコン(ＶＩＳＴＡ)の調子が悪く「画像」印刷いか出来な

いので画像処理でやったものですから・・・。よかったら高解像度版送っていただけます

か？ 
Ｅｍａｉｌ＜yoshiko@y5.dion.ne.jp＞です。 
 
 ｢日本がアジアに残した功績｣以前にもＹＯＵＴＵＢＥで観た事がありますが 
又、使わせて頂くかもしれません。  

 

2009/12/08 08:00Commented by 花うさぎ さん 

To oct31さん おはようございます。 
 
＞よかったら高解像度版送っていただけますか？ 

 
了解しました。ZIP圧縮で送ります。ネット用は72dpi、印刷用は300-350dpiが必要な

のでネットから使うと画像が粗くなってしまうのです。 

 
> ｢日本がアジアに残した功績｣以前にもＹＯＵＴＵＢＥで観た事がありますが又、使わせ

て頂くかもしれません。 

 
どうぞどうぞ、どんどん拡散して下さい。 
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